
 

1º ENSINO DO MÊS DE MARÇO – 2024 

NÃO TENTE FUGIR DO SENHOR... 

Amados irmãs, a Paz! Deus os abençoe! 

Começaremos nossa reunião de célula com o livro do Profeta Jonas 1, 1-16. 

Perceberam irmãos como Deus escolheu Jonas pra uma linda e importante missão? Ir até Nínive e ali levar 
uma palavra de conversão para os moradores daquela cidade que estavam a ponto de se perder por causa 
de seus pecados. 

No texto percebemos como Jonas quis fugir do Senhor e de sua vontade indo em outra direção, partindo 
para outra cidade para ali tentar furtar-se de sua missão. 

O texto quanto a isso é claro quando diz que "Jonas pôs-se a caminho, mas na direção de Társis, para fugir 
do Senhor. Desceu a Jope, onde encontrou um navio que partia para Társis; pagou a passagem e embarcou 
nele para ir com os demais passageiros para Társis, longe da face do Senhor." (Jo 1,3). 

Sim, Jonas mesmo sabendo da vontade de Deus para sua vida, tentou não corresponder a voz do seu criador. 

A consequência desse ato de desobediência foi muito ruim: o barco onde Jonas estava foi atingido por uma 
tempestade e só conseguiu se salvar quando lançaram ao mar o causador do transtorno atmosférico: Jonas. 

Ora, percebam o quanto Deus amava Jonas e por ele tinha predileção. Causou Deus uma tempestade no 
barco de outros para que Jonas, expulso do  barco da pior forma, lançado ao mar, e engolido por uma baleia 
(isto está no capítulo 2) retornasse com seu coração tendo em primeiro lugar a Deus, e depois para a sua 
missão. 

Em nossa vida muitas vezes é assim: também tentamos fugir da vontade de Deus para nós, mesmo sabendo 
dela. Procuramos fingir que Deus não nos fala nada, não nos pede nada, para fugir da sua vontade. 

Preferimos por vezes nos furtar de nossa missão, embarcando na onda do mundo e assim fugirmos de Deus. 

Daí vem as provações, as tribulações, as tempestades em nossa vida, e sabemos muito bem que é o Senhor 
permitindo isso, pois nos quer de volta para si e para a missão que Ele tem para nós. 

Testemunho a vocês, quantas vezes tentei fugir da vontade de Deus para mim... quantas vezes quis fazer 
minha própria vontade e o Senhor teve que me trazer de volta para ele permitindo por vezes muitas 
provações em minha vida para que eu o escutasse e voltasse a fazer a sua vontade. 

Tá na hora de voltar irmão seu coração para Deus e sua santa vontade... tá na hora de não ser mais como 
Jonas em sua primeira decisão... tá na hora de parar de fingir que você não sabe o que Deus quer pra você... 
Não tente fugir do Senhor... Ele te ama e sabe o que é o melhor para sua vida. 

Vamos escutar antes de partilhar essa linda música... preste atenção na letra...  

     



 É SHALOM (ISAÍAS LUCIANO) 

 

Como posso colocar outras coisas no lugar do meu Senhor 

 Me afastar do caminho que Deus 

traçou pra mim 

Traz um peso em meu coração 

É tão bom, tão profundo o que Deus quer me dar 

A felicidade plena, fazer da vida  

um louvor 

E ficar bem perto do meu Salvador 

Tão singela doce paz, um pedaço do céu que Jesus nos trás 

É Shalom, é Shalom, a paz completa de Jesus pra nós 

É Shalom, é Shalom, a paz completa de Jesus pra nós 

 

VAMOS ESCUTAR AGORA... 

 

Líder (procurar no you tube a música SHALOM - ISAÍAS LUCIANO). 

https://youtu.be/aAU2rCKewCI?si=nvx1lNLZrPs08uqa 

 

Escrito por Diácono Naor Antonio - Fundador e moderador geral da Com. Católica Boa Nova 

Para partilhar: Já tentei ou tento fugir do Senhor e sua vontade para minha vida como Jonas? 

 

 

** Recado Importante: FESTA DA MISERICÓRDIA... está chegando a Festa da Misericórdia, contamos com 
sua ajuda na participação e na compra das cartelas para o show de prêmios que será no dia 06 de abril 18h 
na sede da Boa Nova. Compre as cartelas o quanto antes e nos ajude a manter essa obra de 
Deus. 

https://youtu.be/aAU2rCKewCI?si=nvx1lNLZrPs08uqa

